

Empresa Chillaneja IWIE Drones alcanza valorización de 10 millones de dólares tras firma de acuerdo a cinco años con gigante chino Spider I UAV

La empresa logró un acuerdo de representación y distribución exclusiva para Chile, Argentina y Perú de los drones H300, con una capacidad de 95 litros, siendo unos de los drones más avanzados en los tres países.

En un hito histórico para la industria de drones en Latinoamérica, la empresa chillaneja IWIE Drones ha logrado consolidar un acuerdo estratégico con la empresa china Spider I UAV, asegurando la representación y distribución exclusiva de los innovadores drones H300 en Chile, Argentina y Perú. Este acuerdo, que se extenderá por cinco años, ha permitido que la compañía alcance una valorización de 10 millones de dólares, posicionándola como una de las más prometedoras en el sector.

El H300 es un dron diseñado para aplicaciones agrícolas de alta exigencia, con una capacidad de 95 litros, lo que lo convierte en uno de los modelos con mayor capacidad operativa en la Región. Su tecnología avanzada permite una pulverización eficiente, optimizando el uso de insumos y mejorando la productividad en el sector agrícola, un aspecto clave para las economías de los países donde será distribuido.

Detrás del crecimiento y éxito de IWIE Drones (iwiedrones.com) hay un equipo sólido de expertos y em-

presarios con amplia experiencia en el sector tecnológico y aeronáutico. Mauricio Ortiz Tamayo, fundador y CEO de la empresa, ha liderado la estrategia de expansión y consolidación en el mercado, llevando a IWIE Drones a convertirse en una de las empresas más reconocidas por su eficiencia y calidad de sus servicios.

Steen Liu, gerente comercial global de Spider I UAV, señaló que "para nosotros como empresa, esta alianza estratégica con IWIE Drones nos permite llegar a la región con nuestros drones y tecnologías, de la mano de una empresa reconocida por su calidad y buenos servicios. Estamos seguros de que podremos posicionarnos rápidamente como líderes del mercado en diferentes industrias".

UN EQUIPO DE LÍDERES CON VISIÓN DE FUTURO

Christopher Ruiz, socio, ingeniero civil electrónico y gerente técnico, es el encargado de todo lo relacionado con el mantenimiento y reparación de drones. Es el responsable de asegurar que la tecnología de IWIE Drones se mantenga en óptimas condiciones, además de capacitar a nuevas personas en la industria.

Por su parte, Joel Díaz, socio y gerente comercial, quien aporta más de 25 años de experiencia en la industria automotriz y ahora en la venta y llegada de equipos, tiene a su cargo garantizar el posicionamiento y éxito de los productos en el mercado, su logística, garantías y respaldo.

Nicolás Leonart, socio y gerente de operaciones



El dron H300 es uno de los equipos más modernos para la labor agrícola.



Mauricio Ortiz, fundador y CEO de IWIE Drones.



Steen Liu, gerente comercial global de Spider I UAV.



Christopher Ruiz, socio, ingeniero civil electrónico y gerente técnico de IWIE Drones

aéreas, suma más de 15 años de experiencia en drones agrícolas, siendo una pieza clave en la implementación de tecnologías avanzadas para el sector y sus operaciones.



Joel Díaz, socio y gerente comercial de IWIE Drones.

RESPALDO LEGAL PARA UN CRECIMIENTO SÓLIDO

El crecimiento acelerado de IWIE Drones no solo ha sido impulsado por su capacidad innovadora y estratégica, sino también por el respaldo legal que ha asegurado su correcta estructuración y proyección a nivel nacional e internacional.

Desde sus inicios, la empresa ha contado con el apoyo del estudio jurídico Anguita & Osorio (anguitaosorio.cl), reconocido por su amplia experiencia en startups y levantamiento de capital. Su labor ha sido clave para definir la estructura legal de IWIE Drones, validar su valorización y garantizar el cumplimiento de todas las normativas nacionales e internacionales.

"Desde el primer día vimos en IWIE Drones un proyecto con un potencial enorme. Nuestra misión ha sido acompañarlos en todo el proceso legal, gerantizando que cada paso se dé con la seguridad y estructura necesaria para su expansión", señaló Eduardo Anguita, fundador del estudio jurídico.

UN PASO CLAVE

El acuerdo con Spider I UAV marca un antes y un después en la industria de drones agrícolas en la región. Con una oferta tecnológica de alto nivel y un equipo con vasta experiencia en el sector, IWIE Drones se posiciona como un actor clave en la transformación del agro latinoamericano, ofreciendo soluciones innovadoras para aumentar la eficiencia y sostenibilidad de las producciones agrícolas.

Con esta alianza estratégica, Chillán se convierte en un punto neurálgico de innovación tecnológica, demostrando que desde regiones es posible construir empresas con impacto global.



Nicolás Leonart, socio y gerente de operaciones aéreas de IWIE Drones.



Eduardo Anguita, fundador del estudio jurídico Anguita & Osorio.